

La grève des enseignants se poursuit au Pérou



Lima, 11 août (RHC)- Des centaines d'enseignants péruviens poursuivent ce vendredi une grève pour exiger des augmentations des salaires, des pensions et des fonds destinés à l'éducation.

Plusieurs syndicats régionaux d'enseignants qui n'ont pas participé aux conversations entamées hier avec le président, Pedro Pablo Kuchinski, poursuivent la grève et ils demandent une réunion avec le gouvernement afin que leurs revendications soient satisfaites.

Pour sa part, le gouvernement a exhorté les grévistes à ne plus manifester car un canal de dialogue a été créé.

L'accord partiel du gouvernement signé par quatre syndicats, fixe un délai jusqu'en 2021 pour augmenter à un peu plus du double les salaires des enseignants.

Les protestations ont commencé dans la région du Cuzco le 15 juin et elle se sont étendues à 16 autres régions.



Radio Habana Cuba